

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung des Ortsrates Erbach

#### vom 28.08.2025

---

#### **Top 11 Ein Wappen für den Gemeindebezirk Erbach**

OV Uhl berichtet, die gegründete Arbeitsgruppe habe eine Skizze entworfen. Diese wird dem Ortsrat vorgestellt. Als Symbole habe man sich für den Eber als Namensgeber, einen Bach und drei Zahnräder entschieden.

Nun müsse noch das Thema der Farbgebung besprochen werden. Es gebe die Bitte, sich an den Farben der Stadt zu orientieren.

Der Ortsrat diskutiert über mögliche Farbgebungen.

OV Uhl verweist darauf, man könne hier lediglich einen Vorschlag beschließen. Dieser werde dann dem Herladikausschuss in Berlin zugeleitet und werde dort geprüft und gegebenenfalls geändert.

Der Ortsrat einigt sich auf folgenden Vorschlag:

Der Hintergrund des Ebers wird grün, der Eber selbst wird schwarz. Der Hintergrund der Zahnräder wird weiß, die Zahnräder werden schwarz. Der Bach wird blau.

OV Uhl schlägt vor, außerhalb des Ortsrates nochmals darüber zu beraten.